

*La condamnation ferme du
blocus américain contre Cuba est
ratifiée au Sri Lanka (+Photos)*



Colombo, 9 oct (RHC) L'Union de la Jeunesse Socialiste du Sri Lanka (SYU) a réaffirmé son rejet du blocus américain contre Cuba et a demandé que l'île des Caraïbes soit retirée de la liste des États soutenant le terrorisme établie par Washington.

Avec le siège économique, commercial et financier d'il y a plus de 60 ans, les États-Unis provoquent la souffrance du peuple cubain, ce que nous condamnons fermement, a dénoncé l'organisation de jeunesse sri-lankaise dans une déclaration de solidarité avec Cuba publiée la veille lors d'un événement à Colombo en hommage à Ernesto Che Guevara.

Avec de telles actions et politiques, Washington pille impitoyablement le noble droit des Cubains à la vie et à décider de la voie économique et politique de leur patrie sans intervention extérieure, a déclaré la déclaration lue par Anjana Amarasinghe, secrétaire aux relations internationales du SYU.

En présence de l'ambassadeur Andres Marcelo Gonzalez, parmi les invités, le jeune leader a également déclaré que les pertes accumulées causées à Cuba par la politique génocidaire des États-Unis s'élevaient à plus de 144 milliards de dollars d'ici 2020.

Sans s'arrêter là, les États-Unis dépensent des millions de dollars pour sponsoriser des groupes anti-gouvernementaux et anti-communistes à Cuba et ont également inclus l'île dans la liste des États sponsors du terrorisme, a dit Amarasinghe.

Le SYU a affirmé qu'en dépit de toute cette hostilité, le peuple cubain et son gouvernement, sous la direction du parti communiste de Cuba, sauvegardent la révolution et le socialisme sans s'incliner devant l'impérialisme.

L'île maintient ses conquêtes sociales en matière d'éducation et de santé gratuites, de système de santé fondé sur la prévention avant le traitement, de programmes de bourses pour les pays du monde entier et d'envoi de brigades médicales bénévoles aux nations dans le besoin, a souligné l'organisation.

Elle a également souligné que Cuba a produit des vaccins pour immuniser son peuple contre le virus Covid -19 et que, durant cette période, elle a soutenu les pays qui le demandaient avec des médecins volontaires, malgré les conditions difficiles d'un approvisionnement limité en équipement médical, médicaments et matières premières, aggravées par le blocus inhumain.

L'Union de la jeunesse socialiste a également souligné que la nation caribéenne a fait de grands progrès dans le domaine de la science et de la technologie, en particulier dans celui de la biotechnologie, et qu'elle continue à développer ses ressources humaines.

Il a également fait référence au fait que depuis 1992, à l'Assemblée générale des Nations unies, la communauté internationale, à l'exception des États-Unis, d'Israël et de quelques pays, a voté en faveur de la résolution cubaine exigeant la fin du blocus.

D'autre part, le leader du Front populaire de libération (JVP), Anura Dissanayaka, a mis en exergue la figure et les vertus du Che, reprenant à son compte les propos du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, sur l'engagement des jeunes dans la lutte contre le capitalisme et l'impérialisme.

De son côté, l'ambassadeur cubain Andrés Marcelo González a exprimé sa gratitude pour la célébration de cette activité, qu'il a qualifiée d'émotionnelle, et a souligné la validité des idées du Che ainsi que son héritage, ses préceptes éthiques et moraux (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336126-la-condamnation-ferme-du-blocus-americain-contre-cuba-est-ratifiee-au-sri-lanka-photos>



Radio Habana Cuba